

COMITÉ CATHOLIQUE

DU

CONSEIL DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

Session du printemps

Séance du 11 mai 1898.
(Avant-midi).

Présents :

Le Surintendant, président ;
Mgr l'archevêque d'Ottawa,
" " de Montréal,
" " de Québec,
" l'évêque de Trois-Rivières,
" " de Cythère, vicaire apostolique de Pontiac,
" " de Nicolet,
" " de Rimouski,
" " de Valleyfield,
" " de Sherbrooke,
" " de Druzipara, remplaçant Mgr l'évêque de Saint-Hyacinthe,
L'honorable L.-F.-R. Masson,
" Th. Chapais,
" Gédéon Ouimet,
M. P.-S. Murphy,
" H.-R. Gray,
" le Dr J.-L. Leprohon,
" M.-T. Stenson,
" Lomer Gouin.

Lecture des arrêtés en conseil nommant MM. M.-T. Stenson et Lomer Gouin, membres du Conseil de l'Instruction publique.

Lecture d'une lettre de Mgr l'évêque de Saint-Hyacinthe informant le comité qu'il délègue Mgr l'évêque de Druzipara, son coadjuteur, pour le remplacer à cette session.

Sur proposition de Mgr l'archevêque de Montréal, secondé par M. le Dr Leprohon, il est résolu :

" Que les membres catholiques du Conseil de l'Instruction publique, réunis pour la première fois depuis la mort de l'Eminentissime cardinal Taschereau, archevêque de Québec, déplorant la grande perte que l'Église et le pays viennent de faire en la personne de cet illustre pontife, regardent en même temps comme un devoir de rendre hommage à ses hautes vertus, à sa science, à son zèle apostolique et expriment leur vive reconnaissance pour les nombreux services rendus à la cause de l'éducation par Son Eminence pendant tout le temps qu'Elle a été membre *ex-officio* de ce Conseil ".